

Fecha: 08-08-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Junaeb entregó computadores a más de 1.200 estudiantes en Iquique

 Pág.: 3
 Tiraje:
 9.500

 Cm2: 203,5
 Lectoría:
 28.500

 Envershilledet
 N. D.

Favorabilidad: No Definida



MÁQUINAS CUENTAN CON CONEXIÓN A INTERNET GRATIS.

## Junaeb entregó computadores a más de 1.200 estudiantes en Iquique

Con el propósito de acortar las brechas de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), y apoyar los aprendizajes de las y los estudiantes, Junaeb Tarapacá entregó 1.278 computadores a jóvenes que cursan séptimo año básico en la comuna de Iquique.

Marcelo Rebolledo, director regional de Junaeb Tarapacá, explicó que están satisfechos "porque el Gobierno está entregando 1.278 computadores con internet gratuita y recursos tecnológicos educativos, para que los estudiantes tengan acceso al mundo globalizado de hoy. Esta asignación corresponde a la Beca TIC, beneficio que entrega la Junaeb desde el año 2009 a estudiantes de séptimo año básico de la educación pública y a estudiantes focalizados de la educación particular subvencionada".

En tanto, Carmen Barrera, seremi (s) de Educación, resaltó los usos de esta herramienta tecnológica en el proceso de enseñanza: "Es una herramienta pedagógica que facilita y amplía las oportunidades de acceso a la información y a los contenidos educativos y eso tiene una incidencia importante en los procesos de aprendizajes".

Cada equipo entregado por la Junaeb corresponde a un computador con procesador Intel, 8 GB de RAM, un disco duro sólido de 128 GB además de conexión gratuita a internet por un año. También cuenta con una pantalla full HD, que otorga mejor calidad visual y pesa 1,3 kilogramos lo que facilita su transporte.

A nivel regional, la Junaeb entregará 2.574 computadores a estudiantes de séptimo año básico y cuya distribución, según matricula y comuna, corresponden a: 1.278 en Iquique, 824 en Alto Hospicio, 255 en Pozo Almonte, 126 en Huara, 49 en Huara, 28 en Camiña y 14 en Colchane.

